

保護者会会長就任のご挨拶



2024年1月吉日

謹啓、時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素より、奈良育英高校サッカー部並びに保護者会の活動に対しまして多大なるご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

初めに1月1日に起きた令和6年度能登半島地震にて被災された方へ、心よりお見舞い申し上げます。

この度、皆様のご信任により2024年度奈良育英高校サッカー部保護者会会長に就任いたしましたので謹んでご挨拶申し上げます。

伝統ある奈良育英高校サッカー部保護者会会長という大役を任されましたことは、非常に光栄でありますし、身の引き締まる思いです。会長として、不慣れで、行き届かないところがあるかとは思いますが、サッカー部の更なる発展を目指し、前会長、並びに歴代会長の熱意と行動力を引き継ぎながら精一杯務めさせていただきますので、何卒宜しくお願い致します。

選手たちは素晴らしい環境・指導者・スタッフの下、日々部活動に励んでおり、技術だけでなく人間性も成長しています。高校生という一番輝いている時を、悔いなく充実して送れるよう、保護者会は全力で応援し支えていきたいと思っております。保護者の皆様に於かれましては日頃より色々な面で選手をサポート頂いておりますが、是非リーグ戦や大会に足を運んで頂き、選手たちの頑張っている姿を応援して頂けると幸いです。

保護者の皆様、OBの皆様を含め、関わる全ての方々と共に奈良育英高校サッカー部を盛り上げて行きたいと思っておりますので、今後とも保護者会の活動にご理解・ご支援のほど宜しくお願い致します。

謹 白

奈良育英高校サッカー部保護者会
会 長 梶 嶋 義 幸